

# CONTENIDO

# Clinica del Exceso II

Vertiente toxicómana y autísta.



# CLÍNICA DEL EXCESO II Vertiente toxicómana y autísta.

En este curso, que constituye la continuación de una primera parte consagrada en particular a los trastornos alimentarios, vamos a desarrollar la perspectiva de lectura y orientación de los síntomas contemporáneos que hemos formulado en los últimos años a partir de la enseñanza de Lacan, y que hemos nombrado "clínica del exceso". A esta perspectiva hemos dedicado en particular nuestro último libro, recién editado en Italia (FrancoAngeli, Milano 2022) y en curso de traducción en castellano por la editorial Xoroi deBarcelona. Salida prevista: final 2024/comienzo 2025).

# Programa

# Lado maníaco y dimensión tóxica en la vida y en la clínica contemporánea

En esta clase vamos a introducir el rasgo maniaco que está presente en la lógica del capitalismo contemporáneo y de manera acentuada en las psicopatologías del exceso. Esta clase nos permitirá articular un puente entre la clínica de la anorexia, la bulimia y la obesidad psicógena y el campo de la toxicomanía.

# El horizonte de las toxicomanías

Esta clase la dedicaremos a una articulación del tema del exceso toxicomanico. El horizonte de las adicciones conectadas con el consumo de drogas encontrará su lectura a partir de la orientación psicoanalítica de Freud, Lacan y los psicoanalistas de la orientación lacaniana que más han contribuido en esclarecer la clínica de las toxicomanías.

# El objeto tecnológico como partenaire de goce y las nuevas adiciones

El tema del objeto gadget como aparato de goce en el discurso capitalista estará en el centro de esta clase.

En particular nos orientaremos a tratar de la relación de adición con los objetos tecnológicos modernos (smarphone, ordenador,...) y con el mundo de la red (sitios web, plataformas de encuentros, plataformas de juego...) que caracteriza una amplia área de experiencia de la clínica contemporánea.

# El exceso como retiro y aislamiento. Hikikomori

En esta última clase intentaremos focalizarnos alrededor de la dimensión del exceso como retiro, desconexión, aislamiento, tan presentes en la clínica de hoy, vertiente opuesta y al mismo tiempo especular al lado maniaco que la caracteriza. Un particular ejemplo que intentaremos analizar pertenece a la experiencia de los jóvenes japoneses Hikikomori, síntoma social entre los varones adolescentes de este país de extremo Oriente en la época del capitalismo contemporáneo.

# ¿Cómo inscribirse?







### PRECIO EN PESOS MEXICANOS.

Si estas fuera de México avísanos para darte información precisa.

### **Modalidad:**

En línea, puede verse en tiempo real y diferido desde cualquier sitio.

# Formas de pago:

En México, depósito o transferencia electrónica a nuestra cuenta en Banorte: Banorte Yoica A.C.

No. de cuenta: 0698424986 (para depósito)

CLABE:072 180 00698424986 8 (para transferencia)

Pago con tarjetas de crédito/débito (mediante enlace de pago)

**Pagos desde Argentina:** Pagos con tarjetas de crédito/débito (mediante enlace de pago), por Western Union y Global66. Contáctanos para brindarte los pasos a seguir.

**Pagos fuera de México:** PayPal, tarjeta de crédito y pagos por Global66. Contáctanos para brindarte los pasos a seguir en cualquier forma de pago.

**IMPORTANTE:** Para tener tu registro completo y enviarte durante el curso las notificaciones y materiales disponibles bríndanos tu número de contacto en WhatsApp y correo electrónico.

Inscríbete o solicita **más información** escribiendo al +52 55 2759 2700 o da click en el siguiente enlace: https://wa.me/525527592700

# **Domenico** Cosenza

Licenciado en Filosofía por la Universidad de Milán (1992); Psicólogo por la Universidad "La Sapienza" de Roma (1999); licenciado en Psicología Clínica y Comunitaria por la Universidad de Turín (2003), máster en Psicoanálisis por la Universidad de París VIII (2006), doctor en Psicoanálisis por la Universidad de París 8 (2011).

Miembro AME de la SLP [Scuola Lacaniana di Psicoanalisi] y de la AMP. Fue Analista de la Escuela (AE, 2017-2020). Ha sido presidente de la SLP y de la Eurofederación de Psicoanálisis (EFP), de la cual dirigió su revista internacional de psicoanálisis en francés Mental, de noviembre de 2017 a noviembre de 2019. Director de la sede de Milán del Istituto Freudiano per la Clinica, la Terapia e la Scienza, de 2004 a 2006. Es profesor asociado en Psicopatología del desarrollo en la Universidad de Pavia.

instituciones clínicas sobre trastornos alimentarios, toxicomanías y otras psicopatologías. Ha dado cursos de especialización en clínica de la anorexia y la bulimia dirigidos a psicoanalistas, psiquiatras, psicólogos y nutricionistas. Autor de Jacques Lacan y el problema de la técnica en psicoanálisis (2008) cuya nueva edición revisada y ampliada será publicada en breve por Xoroi Edicions; La comida y el inconsciente. Psicoanálisis y trastornos

trastornos alimentarios y la obesidad] en el tratamiento

de los trastornos alimentarios. Fue director científico de ABA desde 2002 hasta 2006. Colaborador en el

trabajo de prevención y formación sobre patologías

alimentarias, tanto con los padres como con los

profesores y operadores de instituciones para menores

(jardines de infancia y escuelas primarias, medias y secundarias). Supervisor institucional de varias



# Preguntas Frecuentes

# ¿Puedo ver las clases después?/¿Cuánto tiempo tengo para poder ver las clases?

Todas nuestras clases quedan grabadas y permanecen de forma indefinida en nuestra plataforma, así puedes verlas en el momento que desees.

## ¿Cuánto tiempo dura cada encuentro?

Las clases tienen una duración aproximadamente de 1:45 hrs.

# ¿Se otorga certificado o constancia?

Si, podemos otorgar una constancia de participación sin costo al finalizar el curso.

# ¿Qué incluye el costo?

El pago incluye el acceso a todo el curso, es el costo total y único. Al finalizar puedes recibir sin costo adicional constancia de asistencia.

El precio mencionado es en \*pesos mexicanos\*, si escribes fuera de México por favor indícanos.

### ¿Puedo tener un descuento adicional?

Contamos con descuentos para estudiantes, para hacer válido este beneficio por favor envíanos una imagen de tu credencial vigente, tira de materias o algún documento que garantice que eres estudiante.

# ¿Que puedo hacer si la liga del PDF no me deja abrirlo?

Puedes solicitarla mediante nuestro chat de WhatsApp en el siguiente enlace https://wa.me/message/3YZVVJT4WGSRG1

### ¿Qué requisitos requiero para inscribirme?

Nuestros cursos están dirigidos a todo aquel que tenga un gusto por el psicoanálisis, no es necesario contar con una formación previa o ser analista

# ¿Dónde más puedo comunicarme?

Si deseas atención de forma personalizada puedes solicitarla mediante nuestro chat de WhatsApp en el siguiente enlace: https://wa.me/message/3YZVVJT4WGSRG1

### ¿En qué horario puedo recibir atención personalizada?

Nuestros horarios de atención son de 9 hrs a 21 hrs, de lunes a viernes.

# Yoica

Av. Cuauhtémoc 1146, Letran Valle, Benito Juárez, 03650 Ciudad de México, CDMX

(55) 2759 2700

informes@yoica.com

©YOICA A.C.